
BCAO 関西支部 第 50 回支部会議事録  作成日：2011 年 1 月 5 日 第 50回支部会議事録（最終版） 
 日時：11月 17日、18時から 15分 場所：京セラ株式会社 出席者：角（座長）、川口、日下、萩原、福島、伊藤、田中、西濱、野原、山口、池田、大野、尾坂、小友、佐原、佐柳、高橋、西野、速水、柳父（書記） オブザーバー：川村、深谷、渡辺、平井 座長：角、書記：柳父 

 前振（角）：京都が 2回続き、遠くても多くのメンバーが参加されたことはうれしい。 本部から川村、深谷両部会長が、関西の熱気を感じたいと参加されているので、ぜひ議論に参加して欲しい。 議題１：大阪事務所について （日下）本町にあり、8席で打ち合せや会議が可能。Skypeで TV会議も可で、早速本部との運営会議に使った。 （角） 小友氏より冷蔵庫を頂いたが今はカラ。 珈琲メーカー等の備品をそろえたいので寄付をお願いします。 議題２：和歌山県支援 （萩原）県が音頭とりで、中小企業を中心に普及活動を進めている。去年までは初級だったが、今年は BCPを策定、 あるいは策定しつつある企業向けに少し進んだ内容を求められ、核になる企業を育てる意向のようだ。本部と相談し、伊藤副理事長に 2日担当いただき、私も後半参加した。内容的に濃く、活発かつ熱心だった。 今回は紀北が対象だったが、紀南（田辺）でも開催予定である。 関西支部の PRもしたが、今のところ入会なし。 和歌山県に、新事務所で打合せをしようと提案した。 議題３：伊藤副理事との雑談 （萩原）関西の自由な空気を活かす様、お願いしておいた。セミナー講師認定も動きがあるようだ。 （深谷）セミナー講師認定講座の中身を作り始めている （萩原）TV会議で内容が聞こえないという問題も指摘し、改善を約束いただいた。 （角） 実感として TV会議で議論するのは難しい。 その他 （角）関西支部への登録が 55名で、今日は半数弱の参加だ。 
12月は大阪事務所見学後、近くで忘年会を計画している。ぜひ参加して欲しい。 

 以上 


